

## 《单词百科:vertigo是什么意思?vertigo怎么发音?vertigo的解释和用法》

英语单词vertigo是什么意思?vertigo怎么读?vertigo怎么发音?大哲网为您整理了vertigo的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!

### vertigo怎么读

vertigo的读音:[ v ɜ : t ɪ g ]

### vertigo的意思

1、n.眩晕，头晕;

### vertigo的相关词组

1、aural vertigo 内耳性眩晕，耳性眩晕病，耳原性眩晕;

### vertigo的近义词

1、dizziness n.头昏眼花;

2、faintness n.微弱，模糊，衰弱;

3、giddiness n.眩晕;眼花，轻率;

4、lightheadedness [医]头晕;

5、unsteadiness n.不稳定，摇摆;

## vertigo的双语例句

1、 The typical clinical manifestations were vertigo, cerebellar ataxia as well as nystagmus.

临床表现以眩晕、呕吐、小脑性共济失调、眼球震颤为主。

2、 Other possible symptoms are ataxia, vertigo, seizures, and dysphagia.

其他可能的症状还有共济失调、眩晕、癫痫发作和吞咽困难。

3、 Acquaint with the etiology, pathogenesis and syndrome differentiation of Vertigo.

熟悉眩晕的病因病机和辨证分型。

4、 Objective To evaluate the effect of particle repositioning manoeuvre for posterior canal benign paroxysmal positional vertigo.

目的:探讨颗粒复位法对后半规管耳石引起的良性发作性位置性眩晕的治疗效果。

5、 To observe the effect of Lifting Tuina combining herbal medicine to treat cervical vertigo.

对端提手法结合中药治疗颈性眩晕的疗效观察。

6、 Objective to study the treatment and rehabilitation of cervical vertigo syndrome ( CV ) caused by cervical spondylosis.

目的探讨颈椎病引起颈性眩晕综合征的治疗与康复。

7、 Another drawback was the soaring interior walkways, which terrified vertigo sufferers.

另一个缺点是高高的内部走道,这让恐高症患者非常害怕。

8、 Unlike nonspecific lightheadedness or dizziness, vertigo has relatively few causes.

眩晕与头昏眼花及头昏情形不同,是由一些特有的原因所导致的。

9、 The objective vertigo is a disorder characterized by the inter vestibular nerve.

真性眩晕与末梢或中枢前庭系统障碍有关。

10、 One initiate left electrical engineering as their ascent caused the development of

vertigo.

有一个门徒离开了电气工程的工作,因为提升引起了眩晕.

11、 Spasm of the small labyrinthine vessels can give rise to vertigo and hearing loss.

小迷路血管痉挛能引起眩晕和听力丧失.

12、 Vertigo can be caused by problems in the brain or inner ear.

脑或内耳出了问题,都可能导致眩晕.

13、 Therefore, the dizziness , vertigo and imbalance are frequently encountered for the patients.

因此, 会常有头昏, 眩晕及平衡失调等症状.

14、 Benign paroxysmal positional vertigo ( BPP ) is the most frequent vestibular disorder.

良性阵发性体位性眩晕是最常见的前庭病症.

15、 Is it okay if I help a real person with double vision and vertigo?

在真实情况下,我是不是可以照看一个头晕有叠视的病人?

16、 It is very important to determine if vertigo truly exists.

首先,要决定是否真的有眩晕困扰.

17、 At Present, what kind of vertigo occupies our breathes?

现在,什么样的头晕目眩使我们无法呼吸?

18、 Since last night, I've been suffering from a sudden decrease of hearing accompanied by vertigo.

从昨晚开始,我的听力突然下降,还伴有头晕.

以上是大哲网为您整理的vertigo怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于vertigo

的用法、vertigo的释义、vertigo的相关详情请点击：<https://dict.dazhe5.cn/vertigo>

